

En Cuba Presidente de la Asamblea General de la ONU (+Fotos)



Fotos: Endrys Correa Vaillant/PL

La Habana, 27 jun (RHC) El presidente de la Asamblea General de la ONU (AGNU), Dennis Francis, arribó este jueves a Cuba con el objetivo de revisar el progreso y la contribución del país al multilateralismo, la cooperación, los desafíos regionales y globales en curso.

Así lo destacó a su llegada al Aeropuerto Internacional José Martí de la capital e indicó que su visita forma parte de la agenda del organismo para examinar también el compromiso activo continuo de la nación caribeña, país en las Naciones Unidas.



El presidente de la AGNU declaró que estamos viviendo en tiempos de muchos desafíos y subrayó la intención de un intercambio bien detallado y abarcador sobre medidas adicionales que debe realizar la ONU para poder avanzar y ejecutar acciones significativas en aspectos esenciales como la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible en Cuba.

Además -añadió- para preparar todo el camino necesario para la Cumbre del Futuro, próxima a celebrarse en septiembre del 2024.

El titular de la AGNU destacó que tiene muchas expectativas con la visita y la esperanza de su éxito total.

Al referirse a la intentona de golpe de Estado en Bolivia que tuvo lugar este miércoles, Francis ratificó que la AGNU aboga por el respeto irrestricto a la democracia y la estabilidad.



A su llegada, Francis fue recibido por la directora interina de Asuntos Multilaterales y de Derecho Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores, Ana Silvia Rodríguez.

De acuerdo con el programa anunciado por su oficina, el diplomático se reunirá con el presidente Miguel Díaz-Canel, el canciller Bruno Rodríguez y la viceministra de Salud Pública Tania Margarita.

Además sostendrá intercambios con el coordinador residente de Naciones Unidas en Cuba, Francisco Pichón, y otros miembros del Equipo de País del organismo en la isla, así como con representantes de la Federación de Mujeres Cubanas.

El itinerario de Francis prevé además una conferencia magistral en el Aula Magna de la Universidad de La Habana con el tema Cuba y el multilateralismo: oportunidades y desafíos, con la participación de funcionarios gubernamentales, miembros de la comunidad diplomática, representantes de la juventud, mujeres líderes y académicos.

La visita del presidente de la AGNU se extenderá hasta el próximo 29 de junio. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358581-en-cuba-presidente-de-la-asamblea-general-de-la-onu-fotos>



Radio Habana Cuba